

CONGRESO INTERNACIONAL

El rector reconoce que la UAL no es "del todo" accesible a personas con discapacidad

Expertos internacionales comparten en Almería experiencias en educación especial y específica

MALU MANSILLA
REDACCIÓN

El rector de la Universidad, Alfredo Martínez Almécija, afirma que la UAL presenta aún "ciertas limitaciones en la accesibilidad para personas con discapacidad". Por ello, ve "imprescindible" la unión entre diferentes universidades para compartir los adelantos en esta materia. Éste es el fin del IV Congreso Internacional de Necesidades Especiales y Específicas, organizado por la UAL, la Complutense y la Universidad de Extremadura, que se celebra desde ayer en el Auditorio Maestro Padilla de la capital.

El objetivo de este evento es la integración de las personas con discapacidad en la educación. Talleres, mesas redondas y conferencias servirán, hasta el sábado, para establecer un espacio de encuentro para que especialistas nacionales e internacionales en el ámbito de la adaptabilidad intercambien experiencias para lograr los avances necesarios que hagan que la educación sea para todos. Este es el primer año que el congreso se celebra en Almería, ya que los tres años anteriores ha tenido lugar en Madrid.

Más de doscientas personas acudieron ayer a la inauguración del evento, que está destinado a profesorado, estudiantes y trabajadores de centros sicales. El fin es, según el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija "que estas personas participen de



■ Un gran número de personas se han apuntado a los talleres. / F. J. NAVARRO

los progresos e iniciativas que hacen que la educación se acerque a personas con necesidades especiales".

Según el presidente de la Federación Almeriense de Minusválidos (FAAM), entidad colaboradora con el congreso, "la educación es la base para la integración de personas con discapacidad", por ello, según Sola, "es necesario que se dispongan los medios oportunos para la integración de cada persona, sea cual sea su situación," para que no tengan que acudir a centros especiales. Además, según explica, "es importante el apoyo a la información y formación de la familia". Además de un gran número de ponencias durante los tres días de congreso, se realizarán talleres prácticos, como el de sexualidad para personas con discapacidad,

musicoterapia, hipoterapia y ayudas técnicas, entre otros muchos.

Aprender para ayudar

Purificación Frías es trabajadora de un centro de atención a discapacitados, entre los muchos talleres a los que se ha apuntado, le interesa especialmente el de sexualidad para personas con discapacidad. "Dos personas con discapacidad con las que trabajo se han hecho novios y este taller puede ayudarme a entender sus necesidades para poder apoyarles", afirma.

Por su parte, Sonia Uclás, trabaja con niños con discapacidad, afirma que se ha apuntado al taller de atención temprana, que la ayudará para mejorar en su trabajo.